



ひまわり



令和4年9月発行



↑今年の夏祭り昼食メニューです

入職のご挨拶

晴和会上所園に令和4年7月1日付で、入職いたしました介護支援専門員です。
現在、コロナウイルスの渦中にあり、数多くの方々が苦しんでいます。
早急に、コロナウイルス感染の鎮静化を心からお祈り申し上げます。
そして今、変化の激しい時代ですが悩んだり迷う時、ひとつの拠り所として
静観ではなく行動を、沈黙でなく発言を、説得でなく共感を
利己でなく利他をと、考えて行きたいと思います。
最後になりますが、不慣れな点も多いと思いますが、いち早く
皆様に溶け込めるように日々精進してまいりますので、これからも
どうぞよろしく願いいたします。

通所リハビリテーション

おやつレクリエーション



新津産科婦人科クリニックにて腕を振るうパティシエさんに来園して頂きました。

作成、盛り付けを利用者様の目の前で実演してくれました。何も無い白いお皿に、デザートがのって行く度に華やかさが増しました。

利用者様からも綺麗ねー、上手ねー、流石フロ！と声が上がっていました。

召し上がられてからも、美味しい、綺麗で食べるのが勿体ないなど、喜ばれている姿が見られました。



カレンダー作り



午後からの時間を利用し、毎月カレンダー作りを行っています。

その月を表す題材を使い、季節感を感じて頂いています。楽しみにしている利用者様も多く、上所園デイの名物企画となっています。

2階・3階

療養棟



菖蒲湯

五月五日から七日まで、
「菖蒲湯」をしました。皆様、お湯に
浮かぶ菖蒲を楽しみました。



大きな菖蒲
をお風呂に
浮かべて
みよう！



6月17日のケーキバイキングは、
皆様好きなケーキを数種類から
選んで食べられてました。



ケーキ
美味しいよ！



夏祭り(2F)

2022. 8/21 (日)



今年も夏祭りを開催致しました！
ドリンクはノンアルコールビール・ラムネ・カルピスから選んで頂きました🍷
久しぶりのビールがとても人気で、皆さん良い飲みっぷりでした。
おやつの特製あんみつも“美味しいよ”とご好評頂きました。

夏祭り 3階



8月21日(日)に夏祭りが行われました。

昼食は、うな丼風、ところてん、すいかなど。おやつは、あんみつと食から夏を感じて頂きました。また、お祭りの飾りの前で記念撮影も行われました。



はっぴを着て、記念撮影☆
素敵な笑顔が溢れています。



ジュースやノンアルコールビール
などから好きな飲み物を選んで
召し上がって頂きました。

